

**Communiqué de presse**  
**Exposition de Mohamed Mourabiti**  
**Du 4 mars au 5 avril 2014**  
**Vernissage le mardi 4 mars à 19 heures**

Le peintre Mohamed Mourabiti expose ses œuvres récentes à la galerie d'art L'Atelier 21, du 4 mars au 5 avril 2014.

Mourabiti contextualise des faits courants en mettant l'accent sur leur caractère vulnérable. L'historien d'art Maurice Arama définit en ces termes l'approche de l'artiste dans la préface du catalogue d'exposition : «... Ce mouvement pictural refuse la complaisance et les artifices. La réalité et l'imaginaire s'y structurent à force de travail. Le dialogue qui s'établit reconnaît les conventions et les convulsions du présent et leurs transcendances spirituelles. La brosse du peintre intervient, poursuit, arpente ou tacle les complaisances comme les artifices. Mais que traquent les grands aplats de Mourabiti, sinon la vie et les contorsions qui font jaillir, ça et là, l'espoir d'un renouveau ? Le noir, le gris, les bleus qui hésitent, les bruns qui se tempèrent, recouvrent ou accompagnent les nuits blanches de nos existences....La spiritualité et la sensualité sont dans les tableaux de Mourabiti. La forme y éclate. Les passions et la couleur dédaignent les théories existentielles et restituent en touches brutales ou tragiques, les sensations. »

Et, Maurice Arama poursuit en ces termes : « ...Monumentale ou spectaculaire, l'œuvre de Mourabiti offre ce dédoublement que Matisse qualifiait comme *La satisfaction profonde, le repos et le plaisir le plus pur de l'esprit comblé* ; des œuvres pleines et fluides, rayonnantes et quiètes, réfléchies jusqu'à donner le sentiment d'un mirage posé sur la réalité. »

Mohamed Mourabiti est né en 1968 à Marrakech. Artiste autodidacte, il compte de nombreuses expositions personnelles au Maroc et à l'étranger. Son attrait pour la peinture ne date pas d'aujourd'hui. D'aussi loin qu'il se souvient, Mourabiti a toujours aimé peindre. Quand il a quitté le lycée pour travailler, il s'est astreint à un emploi du temps strict pour apprendre la peinture sous la férule des professeurs des arts plastiques au lycée Jaber Ibnou Hayane à Casablanca. Avec le temps, le désir de peindre est devenu si impérieux que l'artiste a choisi des professions de nature à lui permettre de consacrer le plus clair de son temps à sa passion.

Mourabiti est le fondateur de l'espace d'art Al Maqam à Tahannaout. Ses œuvres ont intégré plusieurs collections publiques et privées.

Mourabiti vit et travaille à Tahannaout.

**Galerie L'Atelier 21**  
**21, rue Abou Mahassine Arrouyani (ex rue Boissy-d'Anglas) Casablanca 20100**  
**Tél : 05 22 98 17 85 / Fax : 05 22 98 17 86**  
**[www.atelier21.ma](http://www.atelier21.ma)**  
**Courriel: [latelier21@gmail.com](mailto:latelier21@gmail.com)**  
**Ouvert du mardi au samedi de 10h à 13h et de 15h à 20h**  
**Le lundi de 15h à 20h**